

del Pastor Walter Sautista, ellos quieren que la municipalidad les preste un área que está gregada a la Iglesia para construir una galera que servirá para escuela dominical a las niñas, ya que ellos no tienen espacio para ampliar el templo. El Regidor Edwin Jiménez, opina que despejar un edificio es un derecho, aunque existen normativas que se pueden reglamentar. El Regidor Luis Alberto Trochez, opina que se puede hacer un convenio que tenga rigencia durante la presente administración.<sup>15</sup> El Regidor Mario Enrique Bracho, se refiere al terreno de Batallón que está ubicado en barrio Nuevo, quienes hizo esa fundación y hay un vertedero que pasa por la propiedad, y debido a eso se ensucia el agua, por lo que se llegó a un acuerdo que debe entregar una alcantarilla pero el recomendaria que se hiciera un embalse; lo otro es la barda del Río Palo Rojo, fueron los Insep para ver el problema y están de acuerdo en apoyarlos. El Regidor Oscar Barajas, comenta que los Insep les recomienda que no se dejara pasar tanto ruedo de peones por ese puente. El Regidor Edwin Jiménez, piensa que ese trabajo debe ser un compromiso de la Empresa Iraparay que es la maquinaria de la empresa que ha arrasado el puente, otra cosa se puede hacer la barda por donde el lebón. El Regidor Mario Enrique Bracho, continua manifestando respecto a las árboles de la playa las cuales se están muriendo se necesita combinar y栓arlos y栓arlos festejantes. El Alcalde municipal Mario Jose Meléndez, cree que se va tener que retomar el problema de la barda, también en el presupuesto quedaron \$500,000 para la construcción de una cancha, piensa que se debe de invertir en el pavimento de la calle del Colegio ya que ya días